

Concertation ou Présentation ?

Le 26 mai a eu lieu une réunion publique pour l'aménagement de la place Pasteur. L'avis publié sur la page de la ville indiquait : « Cette concertation s'inscrit dans la volonté de la ville d'insuffler un nouvel élan démocratique, d'associer pleinement les citoyens à la construction des projets... » Si c'est le cas le projet est alors modifiable, adaptable et peut prendre en compte remarques et volontés de certains dont je me fais le relai et auxquelles je m'associe. En effet lors de la commission d'urbanisme, à laquelle je siège, j'ai fait, dans un esprit constructif, les remarques suivantes : pourquoi les parkings ne sont-ils pas en revêtement drainant, ne peut-on pas en supprimer pour favoriser des zones de repos, pour ombrager davantage le belvédère par des pergolas végétalisées... Sans esprit de contradiction, tout en comprenant que l'abatage de certains arbres soit inéluctable, il semble que la réflexion autour de ce projet ne soit pas en adéquation avec les problématiques environnementales. Je souhaite qu'il ne soit pas trop tard, que des réajustements soient possibles, afin que ce projet soit un exemple de démocratie et de démarche écologique.